

Réunion d'information en ligne sur TEAMS

- Mardi 13 janvier de 18h à 19h30 (heure locale de Paris) via [ce lien](#).

À quoi ça sert ? À apprendre des informations utiles sur les études en France, la vie étudiante et les dispositifs sur le campus. Vous pourrez aussi poser des questions au pôle des Relations internationales.

Comment participer ? Quelques minutes avant le début de la réunion cliquez sur le lien de connexion ci-dessus.

Cérémonie d'accueil à la Mairie de Dijon

- Mardi 27/01 à 18h45 dans la [salle de Flore](#) située au [Palais des ducs de Bourgogne](#) sur la [place de la Libération](#) au centre-ville

À quoi ça sert ? À rencontrer d'autres étudiants internationaux, à en savoir plus sur la ville de Dijon, à prendre l'apéritif avec la Maire et son équipe. Vous recevrez également un kit d'accueil, offert par la Mairie de Dijon.

Découverte des ateliers du Crous

- La semaine du 2 février (*plus d'informations à venir*).

Le Centre régional des œuvres universitaires et scolaires (Crous) organise, tout au long de l'année, des activités pour les étudiants dont certaines spécifiquement dédiés aux étudiants internationaux.

À quoi ça sert ? À connaître, à travers d'une présentation, des ateliers et sorties proposés par le service *Vie de campus* du Crous : cours de yoga, ateliers de cuisine, soirées jeux vidéo, quiz, événements sportifs, ateliers DIY, visites guidées etc. Vous pourrez également participer aux activités programmées pendant le semestre.

Online information meeting on TEAMS platform

- Tuesday, 13 January, from 6 p.m. to 7:30 p.m. (Paris local time) via [this link](#).

Why should I participate? To learn useful information about studying in France, student life and campus facilities. International Office can also answer questions you may have.

How to participate? A few minutes before the start of the meeting click on the login link here above.

Welcome ceremony by the City of Dijon

- Tuesday, 27 January at 6.45pm at the [salle de Flore](#) room in the [Palais des Ducs de Bourgogne](#) building on [Place de la Libération](#) in the city centre

Why should I participate? To meet other international students, to learn more about the city of Dijon and to have an aperitif with the mayor and her team! You will also receive a welcome pack, offered by the City of Dijon.

Discovering the Crous workshops

- The week of 2 February (*more information to come*).

Throughout the year, the Regional Centre for University and School Services (Crous) organises activities for students, some of which are specifically dedicated to international students.

Why should I participate? To learn more, through a presentation, about the workshops and outings offered by the Crous *Campus Life* department: yoga classes, cooking workshops, video game nights, quizzes, sporting events, DIY workshops, guided tours, etc. You can also take part in activities scheduled during the semester.

Échanges culturels

- Jeudi 12 février à l'[Atheneum](#) de 17h à 19h

Témoignages et discussions dans une ambiance conviviale autour d'un verre.

À quoi ça sert ? À rencontrer d'autres étudiants internationaux et français, à échanger sur les différences culturelles, à apprendre plus sur la culture française et bourguignonne.

Événements de l'association Erasmus Student Network (ESN) InsiDijon

ESN [InsiDijon](#) organise plein d'activités, dédiées aux étudiants internationaux et français, tout au long de l'année : apéros, cafés des langues, voyages, karaokés, sorties culturelles et sportives etc.

Pour connaître les événements à venir, consultez leur compte [Instagram](#).

Cultural exchanges

- Thursday, 12 February at the [Atheneum](#) from 5pm to 7pm

Testimonials and discussions in a friendly atmosphere over a drink.

Why should I participate? To meet other international and French students, discuss cultural differences, and learn more about French and Burgundian culture.

Other events

ESN [InsiDijon](#) organises lots of activities for international and French students throughout the year, including parties, language cafés, trips, karaoke nights, cultural and sporting events, and more.

To find out about upcoming events, check out their [Instagram](#) account.